

29491624 | 2024

## THE ROSÉ GARDEN

 **Boschendal**

 **Südafrika**  
Western Cape

 **trocken**

 **55% Cabernet Sauvignon, 30% Shiraz, 15% Grenacha noir**



### ARTIKELBESCHREIBUNG

Dieser Rosé duftet verführerisch nach Sommer und köstlichen Beeren. Am Gaumen ist er sehr lebendig mit Noten von Himbeeren und Erdbeeren sowie einem Hauch Würze. Sehr schön balanciert mit beeindruckender Frucht, dabei frisch und trocken im Geschmack.



#### Speiseempfehlungen

**Käse**  
zum Dessert



#### Genussempfehlung / Lagerfähigkeit

**sehr gut**  
1-2 Jahre

### HERKUNFT

Qualitätsstufe WO - Wine of Origin

### FARBE, GESCHMACK & MEHR

Farbe Rosé

Reifung im Edelstahltank

### ARTIKELDATEN

Gebinde 6 / 0.750 l

Verschluss Schraubverschluss

EAN Flasche / EAN Karton  
6001660004050  
6001660004289

### ANALYSE

Alkoholgehalt 12.5 %Vol

Säure 6.0 g/L

Restzucker 3.0 g/L

### INHALT UND NÄHRWERT

Zutatenliste Trauben, Konservierungsstoffe: SUL-FITE; Säureregulatoren: Weinsäure; Stabilisatoren: Kaliumpolyaspartat

Energiegehalt 308 kJ / 74 kcal

Fettgehalt 0.0 g

gesättigte Fettsäuren 0.0 g

Kohlenhydrate 1.1 g

Zuckergehalt 0.3 g

Ballaststoffe 0.0 g

Eiweiß 0.3 g

Salz 0.0 g

Allergene und Zusatzstoffe enthält keinerlei Ei-Allergene  
enthält keinerlei Milch-Allergene

Angabepflichtige Inhaltsstoffe geschwefelt, enthält Sulfite

Inverkehrbringer Weinland Ariane Abayan GmbH  
20251 Hamburg  
DE



## **PRODUZENTEN-INFO**

Seit über 300 Jahren werden auf Boschendal Weine erzeugt. Das Terroir in der Anbauregion Franschoek bietet dafür ideale Bedingungen. Das weitläufige Weingut bietet seinen Besuchern die Möglichkeit zu Picknicken, zu Shoppen und zu Genießen. Die Unternehmensphilosophie setzt ferner auf die Bewahrung der Natur, Liebe zur Tradition und moderne Weintechnik.

Das Weingut Boschendal ("boss en dal" = Wald und Tal) ist eine der ältesten Weinfarmen der Neuen Welt und liegt mit seinen 3500 ha am Eingang zum Franschoek-Tal zwischen Simonsberg und den Groot Drakenstein Bergen. 1685 wurde es von dem Hugenotten Jean Le Long gegründet. 1715 ging es in den Besitz der - ebenfalls hugenottischen - Brüder Pierre, Abraham und Jacques de Villier über, die Boschendal zu Größe und Respekt verhalfen. Aus dieser Zeit stammt auch der Weinkeller von Boschendal, der heute aber natürlich mit modernster Technik ausgestattet ist.